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CONSEJO LOCAL DE DEPORTES, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, PARQUES, 

ESCENARIOS YEQUIPAMIENTOS RECREATIVOS Y DEPORTIVOS –  

DRAFE DE LA LOCALIDAD DE KENNEDY 

 

 

ACTA No. 05 de 2022 

 

 

SESIÓN ORDINARIA 

 

 

FECHA: MIERCOLES, 10 DE AGOSTO DE 2022 

 

HORA: 4:00 PM  

 

LUGAR: CRL DE KENNEDY 
 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANGELA MARIA SEPULVEDA R. Persona mayor  X   

LUIS FERNANDO VIZCAINO R. Sector Educativo   X  

RUBEN MENDEZ R. Sector discapacidad   X   

ANDRES FRANCISCO SANCHEZ R. del sector Jóvenes  X   

CESAR SANCHEZ 
R. de Clubes y 
Escuelas/ R. Distrital 

 X   

ELIGIO REY PLAZAS R. de JAC   X  

ALEXANDER SANCHEZ 
R. Organizaciones y 
Esales 

  X  

JHON EDUAR CAMPAZ GONZALEZ 
R. Grupos Étnicos / 
Presidente 

  X  

CARLOS GARZON 
Profesional Asuntos 
Locales 

SCRD X   

WILSON MARTIN Profesional Planeación 
Alcaldía Local 
de Kennedy 

 X  

ERWIN LOZANO Profesional OAL IDRD X   
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SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo  Entidad 

Jose Arturo Peña Profesional Universitario 02-219 IDRD 

 

 

INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

 

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Juan Manuel Villanueva Lic. en Educación Física Comunidad X   

 
 
La convocatoria a Sesión Ordinaria, se realizó por correo electrónico a cada uno de los 
Consejeros y Delegados el día 28 de julio de 2022, a la cual se adjuntó el Orden del día. 

   

ORDEN DEL DÍA:  
1. Verificación del Quorum 
2. Lectura y aprobación del Orden del día 
3. Verificación de Compromisos reunión anterior 
4. Presentación Escuelas de Mi Barrio IDRD 
5. Evaluación Feria de Servicios 6 de agosto 
6. Presupuestos Participativos 2022 
7. Seguimiento Plan de Acción 2022 
8. Varios 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

DESARROLLO: 
 

1. Verificación del quórum. 
Siendo las 16:17 pm se realiza verificación del quórum, se constata que hay presentes 4 de los 

8 consejeros, Rubén Méndez, Cesar Sánchez, Ángela María Sepúlveda y Andrés Francisco 

Sánchez, la asistencia del delegado del IDRD Erwin Lozano, por lo tanto se constata que no 

hay Quorum decisorio, por lo cual de acuerdo al reglamento se da inicio a la sesión, con 

Quorum deliberatorio, del Consejo Local de Deportes, Recreación, Actividad Física, Parques, 

Escenarios y Equipamientos Recreativos y Deportivos - Drafe de la Localidad de Kennedy. 

Como secretario técnico está presente el Sr. Arturo Peña del IDRD. 

 

2. Aprobación orden del día. 
Se lee el orden del día, el 100% de los asistentes a la reunión aprueban el orden del día. 

 
 

3. Seguimiento compromisos  

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

1. Presentación del Índice de 
Fortalecimiento del Consejo 
Drafe 

Alejandro Pascuas IDPAC Se programara para la 
reunión del 19 de octubre 

2. Adelanto sobre la gestión para 
que el Drafe este en la página 
de Alcaldía local de Kennedy 

Wilson Martin ALK Se establecio 
comunicación con Prensa 
de la Alcaldía Local,  para 
entregar la información del 
proceso a seguir para la 
publicación dela 
información el 10 de 
agosto 

3.  Compartir drive de matriz de la 
Feria 

Arturo Peña IDRD Se compartió el día 14 de 
julio por correo electrónico 

4.  Alimentar redes del Drafe con 
información del consejo 

Rubén Méndez DRAFE Ya se empezaron a 
alimentar las diferentes 
redes del Drafe a partir del   

 
 

4. Presentación Escuelas de Mi Barrio IDRD 
 
Se deja constancia, de la llegada del Sr. Carlos Garzón, delegado de la SCRD, a las 4:34 pm, 
con lo cual se completa el Quorum Decisorio 
 
El Sr. Andrés Francisco Sánchez queda elegido como Presidente Ad-hoc para la sesión, en 
ausencia del Sr. Jhon Edwar Campaz 
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Se da inicio a la exposición del coordinador de Escuelas de Mi Barrio de Kennedy el Sr. Oscar 
Castro, la presentación hace parte integral de la presente Acta (Anexo 1) 
 
El Sr. Cesar Sánchez solicita la oferta para la población con discapacidad del IDRD 
 
 

5. Evaluación Feria de Servicios 6 de agosto 
Toma la palabra el Consejero Cesar Sánchez, da un balance exitoso del evento, agradece la 
ayuda de la Alcaldía Local de Kennedy y la visibilidad que se le dio al Drafe, agradece a la Sra. 
Ángela Sepúlveda, a Andrés Sánchez, Rubén Méndez y Fernando Vizcaíno, el apoyo y la 
participación durante el evento. Adicionalmente se logró realizar de manera exitosa, el festival 
para los clubes y escuelas del Gilma Jiménez. En la parte negativa enfatiza la falta de apoyo en 
general del presidente del Drafe, Jhon Campaz, lo cual ha desencadenado que otros 
compañeros estén perdiendo el interés. Falta vocería y liderazgo por parte del Presidente y 
sugiere que revise si puede con el encargo de la Presidencia, con base en sus 
responsabilidades y si ve que no puede, que se haga a un lado. 
 
La Sra. Ángela Sepúlveda indica que se dio a conocer el Drafe, agradece a sus compañeros 
por la participación he indica que las personas mayores estuvieron muy comprometidas con las 
actividades deportivas y artísticas. Resalta la articulación con las demás instituciones, agradece 
al delegado Carlos Garzón por la participación cultural de la Filarmónica de Bogotá. Está de 
acuerdo con Cesar en que el Presidente debe estar al frente de las actividades del Drafe. 
Agradece a la Alcaldía Local y a las demás Instituciones Distritales la participación en el evento 
y la oferta para las mujeres. 
 
Toma la palabra Arturo Peña, agradece al Profesor Cesar Sánchez, el apoyo desde la 
planeación del evento y su ejecución, junto con Patricia Quintero y Juan Villanueva. También 
todo el equipo de deportes encabezado por Wilson Martin, que colaboro en la totalidad del 
evento y que dio como resultado el éxito del mismo. Se cumplió en general con el objetivo de 
visibilizar al Drafe.  
 
Toma la palabra Rubén indica que el evento se llevó a cabo con éxito, evidencio un problema 
con el Festival de patinaje. 
 
Toma la palabra Juan Villanueva, indica que el problema con el festival de patinaje se dio por el 
afán de competencia de los padres, que no entendieron que el objetivo del festival era 
recreativo, al final todos los niños tuvieron hidratación y Suvenirs por parte de la Alcaldía Local 
de Kennedy. La programación Deportiva estaba mas dispersa en el parque, por eso no se 
evidencio tanto como la cultural que se localizaba exclusivamente en la tarima. Para la ciclovia 
nocturna saldrá un grupo desde la Alcaldía 
 
Toma la Palabra Andrés Sánchez, indica cómo se llevó a cabo el proceso de recolección de 
información en las carteleras. Esta de acuerdo con el tema de que hace mas presencia del 
Presidente del Drafe. Indica que es importante en las comunicaciones Interstitucionales del 
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Consejo, utilizar buenas formas, aunque la Política Pública debe ser mas transversal con las 
Entidades. Agradece el apoyo y el acompañamiento de la Alcaldía en la parte Local. Agradece 
también a todos los compañeros el aporte para el éxito del evento. 
 
El Señor Carlos Garzón, indica que el evento tiene un buen balance en cuanto a la participación 
y la organización. 
 
 

6. Presupuestos Participativos 2022 
La secretaria técnica recuerda que el plazo para presentar las propuestas vence el 19 de 
agosto y que la meta del Consejo Drafe de Kennedy es presentar 8 propuestas, una para cada 
sector representado en la Instancia. Así mismo recuerda que se contara con la asesoría del 
IDRD para que la iniciativa quede acorde a los criterios y lineamientos actuales del Sector 
 
Carlos Garzón indica que para las propuestas de tipo Cultural se tuvo laboratorio el 3 de 
agosto. Cesar Sánchez, pregunta: ¿así como en el CLACP, hay participación del sector de 
Circo, porque no hay representación del Sector de Bandas Marciales?. Carlos Garzón solicita 
poner como compromiso en el Acta, la respuesta a la viabilidad de representación del Sector de 
Bandas marciales en el CLACP 
 
 

7. Seguimiento Plan de Acción 2022 
La Secretaría Técnica presenta el avance del plan de acción a la fecha, por medio de una 
semaforización, se enfatiza que la asamblea general planteada para final de año, será una de 
las actividades que más demandará el compromiso de cada uno de los Consejeros del Drafe. 
El Plan de Acción del Consejo Drafe se adjunta y hace parte integral de la presente Acta. 
 
El Representante Distrital Cesar Sánchez, toma la palabra he indica que en el Consejo Drafe 
Distrital no se ha avanzado mucho, porque quien ejerce la presidencia se ha dedicado a atacar 
al IDRD y él no está de acuerdo con eso, ya que existen formas adecuadas para establecer una 
relación con las Entidades. 
 
Vía telefónica se comunica María Alejandra Profesional de Prensa de la Alcaldía Local de 
Kennedy, para presentar un avance del compromiso de abrir un espacio en la página web de la 
Alcaldía de Kennedy. Indica el Drafe contara con el espacio solicitado para lo cual se debe 
hacer llegar la información pertinente al correo prensa.kennedy@gobiernobogota.gov.co 
 
Rubén Méndez indica el proceso que se está realizando para la publicación de la información 
del Drafe en Redes, solicita a los consejeros la información del perfil con foto para poderla 
publicar, así como también si se tienen eventos desde cada uno de los sectores. 
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8. Varios 
El Consejero Cesar Sánchez toma la palabra recuerda el compromiso de llenar el link con la 
encuesta para definir el día de integración a nivel Distrital. 
 
Arturo Peña recuerda que están abiertas las Inscripciones para los Juegos Comunales 2022 
 
Carlos Garzón da a conocer la oferta desde los Crea de la Localidad de Kennedy 
 
Siendo las 6:25 pm se da por concluida la reunión. 
 

8. Compromisos: 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 

su cumplimiento 

1. Enviar oferta para la población con 
discapacidad del IDRD 

Arturo Peña IDRD 10 de Septiembre 

2. Enviar información del Drafe para la 
Oficina de Prensa de la Alcaldía Local 

Arturo Peña IDRD 10 de septiembre 

3.  Información sobre la representación 
del sector de bandas en el CLACP 

Carlos Garzón IDRD 19 de octubre 

4.  Presentar 8 propuestas a 
presupuestos participativos 

Consejo Drafe DRAFE 19 de agosto 

 

10. Conclusiones: 
1. La feria Kennedy al Barrio, Kennedy Apuesta por el Deporte, del 6 de agosto, que lidero el 
Consejo Drafe y la Mesa Sectorial de Kennedy, fue un éxito, tuvo buena acogida y participación 
por parte de la comunidad y se cumplió con el objetivo de visibilizar el Drafe 
 
2. Se sigue adelante con el Plan de Acción, se está cumpliendo con las acciones dentro de los 
plazos estipulados 
 
3. Se presentarán 8 propuestas a los presupuestos participativos 2022, una por cada sector 
representado dentro del Drafe 
 
En constancia se firman, 

 

Andrés Francisco Sánchez JOSE ARTURO PEÑA 

Presidente Ad-Hoc Secretaría Técnica 

Consejo DRAFE Localidad Kennedy Consejo DRAFE Localidad Kennedy 

 
Proyecto: Jose Arturo Peña 

Revisó:  Andrés Francisco Sánchez 
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